

23 CF H Svcs C Seeking for Patient/Family Representative/Advisor to join the Patient Safety Committee

23 CF H Svcs C would like to invite a mbr/family who might be interested in participating the Unit Patient Safety Committee as a Patient/Family representative.

The Patient Advisor will be a local representative for patients accessing CAF health services by participating in monthly committee meetings. There will NOT be any information breaching patient confidentiality during the meeting.

The committee's mandate is to address patient safety, quality improvement, accreditation, and strategic recommendations or lessons learned as they relate to clinic quality & performance through a standardized, rigorous, and person-partnered approach.

The monthly meeting is scheduled on the First Tuesday of every month after lunch if not adjusted.

Anyone who wishes for the position, pls contact SLt Lee (Chair) at Jaeseong.Lee@forces.gc.ca or MCpl Betts (Vice) at Brittany.Betts@forces.gc.ca with their interest, brief information such as Name, Ranks, Unit, relationship to their family (mbrs) and their contact info.

Thank you.

Le 23^e Centre des Services de santé des Forces canadiennes est à la recherche d'un représentant ou d'un conseiller des patients ou des familles pour faire partie du Comité sur la sécurité des patients.

Le 23^e Centre des Services de santé aimerait inviter un militaire ou un membre de la famille d'un militaire qui le désire à se joindre au Comité sur la sécurité des patients de l'unité en tant que représentant des patients ou des familles.

Le conseiller des patients sera un représentant local pour les patients qui ont accès aux services de santé des Forces armées canadiennes et assistera aux réunions mensuelles du Comité. AUCUNE information qui atteint à la confidentialité des patients ne sera divulguée lors des réunions.

Le mandat du comité est de se pencher, au moyen d'une approche normalisée, rigoureuse et en partenariat avec la personne, sur la sécurité des patients, l'amélioration de la qualité, l'accréditation, les recommandations stratégiques ou les leçons retenues, puisqu'elles sont reliées à la qualité et au fonctionnement de la clinique.

Les réunions ont normalement lieu le premier mardi de chaque mois, après le dîner.

Si vous souhaitez occuper ce poste, veuillez écrire au sous-lieutenant Lee (président) à l'adresse Jaeseong.Lee@forces.gc.ca ou à la caporale-chef Betts (vice-présidente) à l'adresse Brittany.Betts@forces.gc.ca. Veuillez manifester votre intérêt et inclure une brève description avec votre nom, votre grade, votre unité, votre lien familial (au militaire) et vos coordonnées.

Merci.